

MARCHA EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Hablaron con los cuerpos

◆ **KAREN FERNÁNDEZ M.**
karen.fernandez@lateja.co.cr

Utilizando sus cuerpos como si fueran pancartas, decenas de manifestantes se lanzaron ayer a las calles del centro de Chepe para exigir respeto en el Día Internacional de la Mujer.

Una de ellas fue Carolina Martínez, estudiante de Sociología de la Universidad de Costa Rica, quien aseguró que el Día de la Mujer hay que celebrarlo y luchar porque a pesar de estar en el siglo XXI, las mujeres aún no tienen los mismos derechos que los hombres.

“Aunque la marcha es sobre el eje del aborto legal, libre y seguro, también venimos a luchar contra el acoso callejero y la violencia estructural, así como a exigir salarios justos e igualitarios”, añadió Martínez.

Van con campaña. Por su parte, Paola Zeledón, integrante del Nueva Partido Socialista y una de las organizadoras, declaró que aprovecharon la fecha para lanzar una campaña por la legalización del aborto y el derecho de las muje-



La marcha se inició en el parque Central. JOSÉ CORDERO

res a decidir sobre sus cuerpos.

Las manifestantes feministas salieron del parque central de San José hacia la Asamblea Legislativa. Aunque estaba cerrada, acudieron como un simbolismo por la falta de apoyo de los diputados y el Gobierno para garantizar el cumplimiento de sus derechos.

“Necesitamos mayor educación sexual en este país para decidir, anticoncepción para no abortar y aborto terapéutico para no morir y poder hacerlo de manera segura, con las condiciones plenas que atiendan a las víctimas en su salud mental y física”, explicó la organizadora.